

ABSTRAK

Skripsi dengan judul "Pengaruh Penggunaan ChatGPT terhadap Orisinalitas Karya Tulis Ilmiah pada Mahasiswa Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung" ini ditulis oleh Aditya Felix Datoty, NIM 126310212052, jurusan Adab, Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, dan dibimbing oleh Nurul Setyawati Handayani, M.A.

Kata Kunci: Teknologi, ChatGPT, Mahasiswa, Orisinalitas Karya Tulis, Karya Tulis Ilmiah

Penelitian ini berfokus pada keterkaitan antara mahasiswa, ChatGPT, dan karya tulis ilmiah. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh penggunaan ChatGPT terhadap orisinalitas karya tulis ilmiah pada mahasiswa Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode survei. Oleh karena itu, instrumen penelitiannya adalah kuesioner dengan menggunakan skala pengukuran Likert 4 tingkatan. Populasi dari penelitian ini adalah mahasiswa Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung sejumlah 338 mahasiswa. Sampel dipilih dengan teknik *random sampling* dan dihitung dengan rumus Slovin dengan *margin of error* sebesar 10%, sehingga mendapati hasil 77 mahasiswa sebagai sampel. Data primer diperoleh dari penyebaran kuesioner kepada seluruh sampel yang kemudian dianalisis menggunakan *software* SPSS 21. Analisis data dilakukan dengan melakukan uji instrumen antara lain uji validitas, uji reliabilitas, uji normalitas, dan uji linearitas. Kemudian uji hipotesis dengan melakukan uji regresi linear sederhana, uji parsial (uji T), dan uji koefisien determinasi (R^2). Hasil penelitian ini menunjukkan adanya pengaruh positif sebesar 29,1% yang masuk dalam kategori rendah. Dengan hasil ini, mengandung arti bahwa peningkatan penggunaan ChatGPT oleh mahasiswa juga diiringi oleh peningkatan orisinalitas karya tulis ilmiah yang mereka tulis.

ABSTRACT

Thesis with the title “The Effect of ChatGPT Use on the Originality of Scientific Writing on Students of Library Science and Islamic Information at UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung” was written by Aditya Felix Datoty, NIM 126310212052, majoring in Adab, Islamic Library and Information Science Study Program, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, and guided by Nurul Setyawati Handayani, M.A..

Keywords: *Technology, ChatGPT, Student, Originality of Paper, Scientific Paper*

This study focuses on the relationship between students, ChatGPT, and scientific writing. The purpose of this study is to determine the effect of ChatGPT use on the originality of scientific writing among students of Islamic Library and Information Science at UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. This study uses a quantitative approach with a survey method. Therefore, the research instrument is a questionnaire using a 4-point Likert scale. The population of this study consists of 338 students majoring in Islamic Library and Information Science at UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. The sample was selected using random sampling and calculated using the Slovin formula with a margin of error of 10%, resulting in 77 students as the sample. Primary data was obtained from the distribution of questionnaires to the entire sample, which was then analyzed using SPSS 21 software. Data analysis was conducted by performing instrument tests, including validity tests, reliability tests, normality tests, and linearity tests. Hypothesis testing was conducted using simple linear regression tests, partial tests (T-tests), and coefficient of determination tests (R^2). The results of this study indicate a positive influence of 29.1%, which falls into the low category. This finding implies that an increase in ChatGPT usage among students is accompanied by an increase in the originality of the scientific papers they write.

ملخص

على أصالة الكتابة العلمية على طلاب علم المكتبات ChatGPT الأطروحة التي تحمل عنوان "أثر استخدام NIM، والمعلومات الإسلامية في جامعة سيد علي رحمة الله تولونجانونج "كتبها أديتيا فيليكس داتوتي تخصص أدب، قسم علم المكتبات والمعلومات الإسلامية، جامعة سيد علي رحمة الله، 126310212052، تولونجانونج، وبإشراف نورول سيتيواتي هانداياني، ماجستير.

الطلاب، الأصالة، العمل العلمي، العمل العلمي، ChatGPT، الكلمات المفتاحية: التكنولوجيا

يركز هذا البحث على العلاقة بين الطلاب والدراسة والدراسة والأوراق العلمية. والغرض من هذه الدراسة على أصالة الأوراق العلمية على طلاب جامعة سيد علي رحمة الله ChatGPT هو تحديد أثر استخدام تولونجانونج للمكتبات والمعلومات الإسلامية في سيد علي رحمة الله تولونجانونج. ويستخدم هذا البحث منهجاً كمياً باستخدام أسلوب المسح. ولذلك، فإن أداة البحث عبارة عن استبيان باستخدام مقياس ليكرت المكون من مستويات. وشمل مجتمع هذه الدراسة 338 طالباً من طلاب علم المكتبات والمعلومات الإسلامية في جامعة 4 سيد علي رحمة الله تولونجانونج. اختيرت العينة باستخدام تقنية أخذ العينات العشوائية وحُسبت باستخدام معادلة سلوفين بهامش خطأ 10%، ونتج عن ذلك 77 طالباً كعينات. تم الحصول على البيانات الأولية من تم إجراء تحليل SPSS 21. توزيع الاستبيانات على جميع العينات التي تم تحليلها بعد ذلك باستخدام برنامج، البيانات من خلال إجراء اختبارات الأداة بما في ذلك اختبار الصلاحية، واختبار الموثوقية، واختبار المعيارية واختبار الخطية. ثم اختبار الفرضية من خلال إجراء اختبار الانحدار الخطي البسيط، واختبار جزئي (اختبار تشير نتائج هذه الدراسة إلى وجود تأثير إيجابي بنسبة 29.1% والتي (R2) واختبار معامل التحديد (T) ChatGPT تندرج ضمن الفئة المنخفضة. وبهذه النتيجة، فهذا يعني أن الزيادة في استخدام الطلاب لـ مصحوبة بزيادة في أصالة الأوراق العلمية التي يكتبونها.